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1 

ASSIS-SP 

ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CACS-FUNDEB DE 18/04/2018. 1 

Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, nas dependências da Secretaria 2 

Municipal da Educação, com início às oito horas, aconteceu a segunda reunião Extraordinária do 3 

Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, sob a presidência da 4 

senhora Silvia Maria Almeida Mota, com a presença dos seguintes conselheiros: Titulares: 1. 5 

Eleusa Vilela; 2. Rafael Franco Lobo; 3. Raquel Conceição de Souza Garcia Silva; 4. Silvia Maria 6 

Almeida Mota. Suplentes:, 1. Gisele Mendes Effgen Rodrigues Dorigo. Suplente na condição de 7 

titular: Ana Aparecida Pivato. ORDEM DO DIA: Pauta Única  - Deliberação sobre a tomada de 8 

ações deste colegiado frente à questão referente a Contratação de contratação de Auxiliares de 9 

Transporte Escolar, Auxiliares de Desenvolvimento Infantil, Auxiliares de Organização Escolar I e 10 

Auxiliares de Organização Escolar II, para reposição a fim de suprir as necessidades já 11 

apresentadas no ano de 2017 e também as novas demandas de 2018 em função do aumento do 12 

número de alunos matriculados nas escolas municipais. Tendo em vista o Ofício CACS FUNDEB 13 

nº 05/2018 de 07/03 reiterado através do Ofício CACS FUNDEB nº 07/2018 em 26/08 com 14 

solicitação de contratação de Auxiliares de Transporte Escolar, Auxiliares de Desenvolvimento 15 

Infantil, Auxiliares de Organização Escolar I e Auxiliares de Organização Escolar II e a resposta 16 

da Secretaria Municipal da Educação através do Ofício Assessoria Técnica/SME nº 16/2018 que 17 

informa a posição do Poder Executivo municipal em relação a questão, este colegiado deliberou 18 

unanimemente por apresentar a Promotoria pública da vara da infância o problema para que seja 19 

aberta representação pública. Nada mais havendo a tratar, a presidenta encerrou a reunião, da 20 

qual, eu Sueli Corrêa de Oliveira, lavrei a presente ata que após lida e aprovada será 21 

disponibilizada para conhecimento público das atividades desenvolvidas por este Conselho. 22 


